

Civitas premia a la Clown Telón de Azúcar y a los festivales Olmedo y Vegas Bajas

CASAMAR-S.DORADO | C.RODRIGO

Civitas ha anunciado a los tres galardonados de la novena edición de los Premios Rosa María García Cano: el premio 2020 a iniciativas de programas educativos ha ido a parar a la Escuela de Clown Telón de Azúcar, de Valladolid.

El premio a la gestión cultural en promoción, visibilidad y fomento de la cultura escénica ha sido para el Festival Olmedo Clásico, de Valladolid y Olmedo.

Por último, el Festival Nacional de Teatro “Vegas Bajas” —Puebla de Calzada, Badajoz—, ha recibido el premio al reconocimiento de programas de artes escénicas ligadas al medio rural.

La entrega se hará, como cada año, durante la celebración de la Feria de Teatro de Castilla y León que se desarrolla en Ciudad Rodrigo, que en esta ocasión será del 25 al 29 de agosto.

La asociación Civitas recuerda que estos premios fueron creados como homenaje a la fundadora y directora de dicha feria.

El Premio 2020 a la gestión cultural en promoción, visibilidad y fomento de la cultura escénica ha sido para el Festival Olmedo Clásico, de Valladolid y Olmedo.

El jurado ha querido reconocer la influencia del Festival de Olmedo en su entorno, contribuyendo a dinamizar el territorio desde la cultura y promocionar:

También ha valorado la constancia de los organizadores y su perseverancia por hacer llegar una programación de calidad a poblaciones pequeñas, así como la importancia de la implicación popular de los vecinos y asociaciones de Puebla de Calzada. Por último han subrayado el desarrollo del teatro “clown” de la Escuela Telón de Azúcar.